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新松戸 4丁目（ダイエー・生協前）交差点の 

信号スクランブル化と安全対策を求める要望書 

 

本日は、ご多忙のなか現地調査にお越しいただきまして、有難うございます。

新松戸 4 丁目（ダイエー・生協前）交差点は、まさに新松戸の中心部にあり、

銀行やショッピングなど、毎日多くの人が利用しています。 

ところが「斜め横断はやめましょう」の看板が設置されているものの、高齢

化による歩行困難等もあり、実際には斜め横断している人が少なくありません。 

この間、ご高齢者からは「信号が早く変わって怖い。もう少し長くして…」、

ドライバーからは「歩行者信号が赤になっても、交差点内を歩行する高齢者に

ヒヤリとする」との声が寄せられています。このまま放置するわけにはまいり

ません。 

松戸市も千葉県にスクランブル化を要望しておられますが、いまだに改善さ

れていません。私たちは、あらためて住民の皆さんの声や願いをお聞きしなが

ら、安全な交差点に早急に改善できるよう求めるものです。 

よって下記のとおり、強く要望いたします。 

 

 記 

１．歩行者や車両の通行状況などの実態調査をすること。 

２．スクランブル交差点に改善し、歩行者用青信号の時間延長等、 

必要な安全対策に万全を尽くすこと。 

以上 


